

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. März 2021

Fair nach vorne - Aktionstag in Stuttgart

Am 15. März 2021 veranstalteten wir im Stuttgarter Hauptbahnhof einen Aktionstag. Mit Insgesamt 7 Kolleginnen und Kollegen verteilten wir uns über den gesamten Bahnhof inklusive dem Tiefbahnhof.

Dort erhielten die eintreffenden Eisenbahner kleine Unternehmensspezifische (Deutsche Bahn, Abellio und Go-Ahead) Info-Tüten mit aktuellen Hinweisen zur Tarifpolitik, den Leistungen der EVG, des Fonds soziale Sicherung sowie etwas Nervennahrung. Selbstverständlich alles unter Einhaltung der aktuellen Corona-Auflagen. Viele Fragen konnten beantwortet werden und dass ein oder andere neue Mitglied gewonnen werden.